



Invitation - LIVESTREAM par le front syndical SNPS – SLFP - CSC

Création : mercredi 7 décembre 2022 15:54

Ministre Vincent Van Quickenborne contre GPI

8.12.2022 om 9h30

A suivre ici:

Le 28 novembre 2022, nous avons assisté à une manifestation avec plus de 12 000 collègues en réponse à la dénonciation unilatérale du Gouvernement de l'accord sectoriel conclu avec la ministre de l'intérieur et le ministre de la justice.

La réponse de M. Van Quickenborne à la demande de mise en œuvre de l'accord sectoriel ? Le ministre affirme qu'il n'avait pas signé et que la signature sur le protocole était celle d'un employé de rang inférieur qui n'était pas mandaté pour le représenter. Personne mieux que Me. M. Uyttendaele ne peut expliquer les conséquences juridiques et politiques de ce dédain du ministre Vincent Van Quickenborne.

En direct, Me. M. Uyttendaele donnera son avis professionnel. En attendant les suites juridiques que notre conseil jugera utiles et/ou nécessaires, nous allons demander au Kern de prendre ses responsabilités.

Le dossier de presse sera disponible via un lien numérique, juste après le livestream